

アンケートにご協力いただきありがとうございます。

HPをリニューアルするにあたり選手、保護者の方の声を取り入れたいと思います。

12/11(火)までにご提出いただければ幸いです。

2027

①数ある中から、リオペードラ加賀を選んだ理由、きっかけは？

【選手】

自分は個人技などがあまりでなくて、リオではドリフツルなどが得意なチームなのでそこで技術などもみにつけたいと思って来た。

【保護者】

選手の日線、親の日線から見ても近場にこれといった特徴のあるチームがなかなか見つかりませんでした。遠いですが選手には一番足りないものがリオペードラにあると判断し入団しました。全県予選で負けたという事も

②リオペードラ加賀の良いところはなんですか？

あり、新たな気持ちでチャレンジしてみたいと思いました。

【選手】

サッカーのことだけではなく、コートのお世話、準備などあいつなどもみにつくところがいいからもうで練習したりです

【保護者】

しっかりとクラブハウスを拠点として活動しているところ。選手同士、選手とスタッフとのコミュニケーションが良い。選手に何が足りていないのか判断しそれを成長させてくれているところ。逆に良いところを誉めて伸ばしてくれるなど。

③遠くから通っていて大変ですか？

【選手】

大変なところもあるけどサッカーのためだし、自分の意志でやっているのだから練習中などはしっかりがんばります。

【保護者】

正直言って大変です。加賀が活動の中心ですので送迎についてはもちろん、親の時間の確保、金銭の面でも負担は大変です。支えとなっているのは身心共に成長してほしいという親の愛情です。

金沢が自宅の私共にとっては。

④平日、週末どうやって通っていますか？

【選手】

平日は、鳥取まで自転車かバスで行って、そこから電車で加賀温泉駅まで行ってそこからバス、リネリはその時。週末は車で現地まで送ってもらって、電車で行って、ついでからはバスで送ってもらって、バスはまたもってお原庫にする。

【保護者】

平日は選手自身で金沢鳥取まで向かう、まれに保護者の金沢駅までの送迎。週末については現地まで直接送迎、加賀温泉駅のスタッフの送迎には感謝いたしております。

⑤リオペードラ加賀に通い始めて、成長を感じることはありますか？

金沢—加賀温泉は電車。

【選手】

小技やドリフツルの技スピード、体がやわらかくなって来た。あいつなどもしっかり出来るようになった。

【保護者】

除々にですがサッカー、技術、その技能は成長しているものと思います。人格の形成も少しは変化が見え始めてきたのではないのでしょうか。親から見ればまだまだの部分が多いですが、ストレッチ、体がもともとやわらかくなればと思います。

⑥その他、何かあればお書きください。

【選手】

【保護者】

リオペードラでの3年間だけでなくその先で輝ける選手になることを目標としています。トレーニング、試合の経験はもちろん、その他で培った一歩の行軍を通じて周囲がうらやむ選手に育ててほしいです。いつもありがとうごさいます。

以上となります。ご協力ありがとうございました。